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Комсомол должен все больше и боль
ше становиться такой организацией, ко
торая воспитала бы у молодежи умение 
жить в коммунистическом обществе и 
управлять его делами 

(Из доклада товарища Н. С. Хрущева 
' на X I I I с'езде ВЛКСМ). 

ВЫШЕ У Р О В Е Н Ь 

15 декабря 
1958 г. 

Понедельник 
№ 34 (202) 

Год издания V I I 

Газета выходит 
1 раз в неделю 
Цена 15 коп. 

Орган дирекции, партбюро, комитета В Л К С М , профкома и 
месткома Архангельского ордена Трудового Красного Знамени 

лесотехничеекгго института имени В. В. Куйбышева. 

I T 0 B . 

U П 1 г) ч я \ О 
Ш с ь против проводимого 
триятия, не нашли подде( 

потому что полнтннфор 
н, хотя и коротко, но даете 
р международной жизни i 
вкомит с мероприятиям 
вводимыми в нашей страЯ 
По-моему мнению, провода 
штннформации н е о б х о д Л 
я ч е м делать их должны щ 
пы поочередно, незавиеД 

загруженности их ЫщШ 
гной pa6oToi i , так как поди 
е выступления воспнтыеИ 
встсо ответственности, 
сотать с людьми, ясности ш 
!зываемон мысли. Кроме л 

желательно, чтобы n o l 
стунленин студенту, п р Я 
вшему по.титннформацм 
ли сделаны нужные з а м В 
я, указаны его недостатки, i 
н, чтобы подобные не аШ 
лись в будущем. 

А. А. ЮРЛОВ 
студент II курса Л.'ЭФ, 

• in я . организация 
Юиррнпго факультета яв-
гамин крупны"! в ниститу-

исчнтываст и своих рядах 
гысячн членов. 

шшечгя -недавно 1-0-
"пЧеЛЬЦЫ посудили 
кудьтстского бюро 

'. к и целом комсомольской 
П З Ш Ш . 
- Освоений задачей комсо-

рппншппи была и ос-

Выступа

ет комсо

молец 

Цветков 

( I I курс), 

который 

говорит: 

КОМСОМОЛЬСКОЙ РАБОТЫ 

читатели 
\ на 1959 год 
аш темп" 

студентов — профорга-
рабочих и с л у ж а щ и х — 

комитетов, у студентов 
ьтета — в деканате. 
руб. 60 коп. 
можно получать в но-

1кци (комн. 2 3 3 ) . 
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г, если к под 'ему спорт 
5оты будут привлечены 
1ько силы всего студен1 

но и всего коллекти 
гников высшей школы. 
Вовлечение преподава 
:отрудников в ы с ш и х уче! 
«денин в физкультурную 
эртивную жизнь должно НИ 

отражение в новых плат 
шистерства и в Уставе Щ 
спортивного общества и спои] 
вных клубов. 

Нам, работникам нысий 
юлы, следует показать с] 
нческой молодежи п р и м е р 
шения к ф и з к у л ь т у р е и сЯ 

Всего 28 подписей про
фессоре ко-препода ва те л> 

ского состава. 

ГИ и редакции газеты: па 
целей-спортсменов КуМ 
ических институтов, прав! 
}евестник» надеется, что я 
:лей и сотрудников наш! 

обращается ко всему KOJB 
х нашей газеты свои конкр| 
физкультурной работы щГ 

спортивной жизни. 

^ В к р о В Л К С М , - ф а к у л ь т е т а 
слабо руководило ••работой к о м 
соргов, не и н т е р е с о в а л о с ь 
ш ш ю групп...» 

Вига оиры'м" за высокую успе-
^ ^ И , —говорили все высту-

|ц собрании. В отчетном 
jtti.'-.- секретарь бюро ВЛКСМ 
LBfi'iw.ii: urvie'TH.i. что усиенас-
впь на факультете за отчетный 
шщ несколько повысилась, 
fubiiiiiiinitii j -ry. irimui цастойчи-
» онл;пгн;лп|- знаниями, зани

маются регулярно. Есть опреде
ленные сдвиги в улучшении са
мостоятельной работы студентов, 
г. овладении практическими на
выками. 

Однако успеваемость на фа
культете все еще низкая и со
ставила в весеннюю экзаменаци
онную сессию, лишь 92 процента. 
69 студентов факультета отчис
лены из института за неуспевае
мость. 

'На собрании указывалось, что 
отдельные комсомольские руко
водители не только не являются 
примером для комсомольцев, но и 
сами плохо учатся. Гнавший от
ветственный за учебный сектор 
Чуркнй выведен из состава бюро 
за плохую-успеваемость. 15 прош
лом учебном году секретарь кур
сового бюро ! курса Гильбо сам 

успевал и отличался недисци
плинированностью. 

Выступившие в прениях отме
чали, что бюро НЛКСМ не нала
дило связи с производством. В 

ентябре месяце студенты Фа
культета хорошо помогли колхо
зам Виноградовского района в 
уборке урожая. Однако при этом 
ни с одной из сельских комсо
мольских организаций не уста
новлено тесной связи. 

В связи с подготовкой к XXI 
с'езду КПСС, в стране разверну
лось патриотическое движение 
sa право называться бригадами 
коммунистического труда. Комсо
мольские студенческие организа
ции, — сказали в своих выступ
лениях декан факультета Г., А. 
Манухин, секретарь Ломоносов
ского райкома ВЛКСМ А. Жига
лов и другие, — должны практи
ческими делами откликнуться на 
это патриотическое движение. Мы 

должны установить тесную связь 
с предприятиями, помогать моло
дым рабочим повышать свое обра
зование и оказать помощь в под
готовке к поступлению в средние j 
и высшие учебные заведения. 

Комсомольское собрание, приз
нав работу бюро ВЛКСМ за отчет
ный период удовлетворительной, 
приняло решение, направленное; 
на резкое улучшение всей комсо-
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В п е р е д и с е с с и я 

Брать пример с лучших 

с а м о -

«Причина слабой успеваемо
сти отдельных наших студен
тов — нерегулярное посещение 
лекций, недостаточная 
стоятельная работа...» 

мольской работы. Избран новый 
состав бюро ВЛКСМ. Секретарем 
комсомольской организации 'фа
культета ЛИЛ избран студент IV 
курса А. Белоусов. 

В. ЯРКОВ (IV курс Л И Д ) . 
Фото П. Кузнецова. 

Паш корреспондент Чайко 
Л. А. побывал на днях на ка
федре геодезии и обратился к 
старшему преподавателю 

Письмерову Ф. Ф. с просьбой 
рассказать о ходе сдачи гра
фических работ студентами I 
курса факультета ЛИД. Вот 
что он рассказал: 

— В этом учебном году об
щая успеваемость студентов— 
первокурсников значительно 
лучше, чем в прошедших двух 
годах. Об'яснлетсл это там, 
что многие студенты, посту
пимте в институт, уже 
имеют трудовой навык; не
которые еще до поступления в 
вуз были знакомы с геодези
ей. Сдача двух графических 
работ в целом прошла успеш
но. 80% студентов сдали ра
боты досрочно. В этом отноше
нии особенно хорошо заре
комендовала себя 1 группа. 
Неплохо поработала и 2-я 
группа. Такие студенты, как 
Бусыгин, Жуков (2 гр.), По
пов (9 гр.), уже сдали 3-е за
дание. Хорошо, если бы стара
ние этих товарищей послужи
ло примером для других, осо
бенно для студентов 9 груп
пы, где 6 человек неуспева

ющих. Есть у нас еще, к со
жалению, «отдельные музей
ные редкости», которые уму
дрились не сдать ни одного 
задания. Вот они: Воронухин 
(5 гр.) , Зеленцов (9) , Сусло
нов (8 гр.) . 

Ряд студентов (Билев —-
5 гр., Новожилова — 7 гр., 
Капустин — 2 гр. и др.) сда
ли только но одной работе. 
Этим товарищам тоже следу
ет серьезно подтянуться. 

Отдельные группы еще от
личаются слабой дисципли
ной. Это прежде всего отно
сится к студентам 3 группы, 
где нарушение дисциплины 
проявляется в различных 
(рормах. 

Скоро первокурсники всту
пят в свою первую экзамена
ционную сессию. Но прежде 
всего они обязаны будут рас
считаться со всеми графиче
скими работами и получить 
зачеты. По геодезии осталось 
выполнить 2 задания, причем 
более трудных, чем 2 преды
дущих. Долг каждого студента 
I курса—вовремя сдать эти 
задания, а для этого надо по
дойти к выполнению их со 
всей серьезностью и ответ
ственностью. 

По физике отстают 
студенты М ТД 

Новые материалы в кабинете 
п о л и т э к о н о м и и 

С е м и н а р по 
аэрофотосъемке 

Недавни на лесопнжеиерпом 
состоялся семинар 

щ ' ирофотос'емка и ее 
неиш' при транспортных 
ЯШ . Докладчик зав. ка-

геодезии доцент Николаи 
№ (емчинский подробно 

о современном состо-
и аэрофотос'емки и исполь-

мванни се про изысканиях тран-
шртшл путей. 

В работе семинара приняли 
JUCTIII1 сотрудники института 
Снпромпроекта, Архангельского 
ювнар.ша, преподаватели ряда 
Ифмр нашего института и сту-
унты старших курсов. 

А. Т К А Ч Е Н К О . 
mm//y///s//"/sffss/f/s///ysfffyff/s/syfssr/yy//ff//////r *fc 

ЗАЩИТА ДИПЛОМНЫХ ПРОЕКТОВ 

В связи с проводимой подго 
товкей к перестройке высшего 
образования в С С С Р , в кабине
те политической экономии сде
лана подборка литературы с 
высшем образовании в С С С Р , 
в странах народной демократии 
и капиталистических странах. 

Студентами II курса Х Т Д т. 
Федосеевой, Портновой, Рого
зиной и другими готовится 
доклад и выступления на сту
денческой конференции по те
ме «Высшее образование в 
С С С Р и зарубежных странах». 

В кабинете также имеются 

материалы по семилетнему 
плану развития лесной, бумаж 
ной и деревообрабатывающей I 
промышленности С С С Р и про-} 
екты, семилетнего плана разви
тия Архангельского экономи
ческого района. 

Пользуйтесь материалами 
кабинета. 

М . В О Р О Н И Н , 
заведующий кабинетом. 

политэкономии. 
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К заведующему кафедрой 
физики т. Юркову В. А. обра
тился наш корреспондент с. 
просьбой рассказать о выпол
нении самостоятельных работ 
по физике студентами II кур
са. 

Тов. Юрков 15. А. расска
зал, что в соответствии с 
учебным планом студенты 
ири изучении физики должны 
систематически работать над 
лекционным курсом, выпол
няя соответствующие теорети
ческие задания, самостоятель
но готовиться к лабора
торным занятиям и решать 
определенное количество за
дам. 

Студенты II курса в целом 
довольно успешно справляют
ся с выполнением задании. 
Однако имеются студенты и 
отдельные группы, которые 

работают недостаточно интен
сивно и имеют существенные 
задолженности по выполнению 
и сдаче лабораторных работ. 

Таково, к сожалению, поло
жение на II курсе факультета 
МТД. Здесь из четырех групп 
неплохо работает только пер
вая группа. В трех остальных 
пруппах наблюдается значи
тельное отставание, особен
но в I I I группе. Студенты 
Носова, Медведева, Соколова 
и некоторые другие из ше
сти работ сдали только две. 
Студенты этой группы часто 
приходят на занятия непод
готовленными, поэтому не до
пускаются к выполнению ра
бот. Имеются задолженности 
по сдаче отчетов. 

Как положительный факт 
следует отмстить добросовест
ную работу большинства сту
дентов факультета ЛИД. 

Редактор Л. Е. САВИН, 

Заказ 1326. 

• • • 
Тихо в 423 аудитории. За 

столом сидят члены Государ
ственной экзаменационной ко
миссии. Они принимают защи
ту дипломных проектов у сту
дентов VI курса МТД. 

На снимке: студентка Т. И. 
Долгова защищает дипломный 
проект на тему «Фабрика кор
пусной мебели из древесно -
стружечных плит». 

Фото В. Рудакова. 

• • • 
-
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О н а у ч н о й р а б о т е 

НА КАФЕДРЕ ТЕПЛОТЕХНИКИ 
Кафедра теплотехники прово

дит научно - исследовательскую 
работу, связанную с решением 
насущных задач промышленно
сти Архангельского промышлен
ного района. 

Третий год коллектив кафедры 
выполняет исследования по зака
зам Северного государственного 
морского пароходства по улуч
шению работы силовых устано
вок судов. 

В 1958 г. кафедра заканчива
ет исследования для пароходства 
по следующим основным 3 те
мам: 

1. Перевод котлов судовых си
ловых установок на жидкое топ
ливо. 

Котлы судов Северного паро
ходства приспособлены для ис
пользования только твердого 
топлива. Для перевода этих кот
лов на жидкое топливо в 1959 
— 6 0 гг. были на кафедре найде
ны реальные пути этого перево
да, проделаны теоретические и 
сравнительные расчеты ряда ва
риантов и сделаны соответству
ющие рекомендации. 

Эту сложную работу выполнил 
старший преподаватель кафедры 
Пластинин Е. Н. под руковод
ством зав. кафедрой Ашастина 
Р. Л. 

2. Исследование возможностей 
использования тепла уходящих 
газов длч работы испарителей 
судовых котлов. Исследуя вопро
сы экономичности работы судо
вых силовых установок, кафедра 
пришла к заключению о принци
пиальной возможности использо
вания для работы испарительных 
установок тепла уходящих газов 
котлов. Проделаны расчеты ряда 
вариантов включения испари
тельной установки в газовый 
тракт котла. Реализация проде
ланной работы приведет к повы
шению экономичности, судовых 
силовых установок. Эта работа 
выполняется Ашастиным Р. Л., 
Оницыным В: В. В будущем 
году кафедра проведет экспери
ментальные работы по разрабо
танным вариантам испаритель

ных установок. 
' 3. Возвращение водо - водя

ным элеватором осветленной во
ды из шламоотделителей в ко
тел. Кафедра предложила с 
целью сохранения продуваемой 
воды и возвращения тепла про
дувочной воды в котел исполь
зовать водо - водяной элеватор 
для подачи осветленной воды к 
котел. Питание судовых котлов 
осуществляется поршневыми на
сосами, поэтому в качестве рабо-

Н а м п и ш у т 
Надеемся выиграть 

„Волг у" 
Студент V курса Л И Д В. 

Плашкин сообщает, что они, 
гстуденты II группы, кроме би
летов Второй денежно-веще
вой лотереи, приобретенных 
индивидуально, 34 билета ку
пили вместе и группа надеется , 
что 1среди этих билетов есть и 
«счастливый: на него выиграют 
«Волгу» . 

З а б ы л и п р о 
о б я з а н н о с т и 

Ч л е н ы месткома института 
пишут нам в редакцию, что не
которые члены профсоюза, хо
рошо зная свои права, забыва
ют обязанности, в частности 
своевременную уплату член
ских взносов. Это работники 
учебно-опытного лесхоза Пу-
лин, Чиклов , преподаватели 
Поляков, Письмеров и другие. 
Л зам. директора по хозяйст
венной части Правилов М. П. 
только в октябре погасил за
долженность по членским взно
сам за март — август. 

чем среды для элеватора пред
ложено использовать пульсиру
ющий поток питательной магист
рали котла. 

В лаборатории кафедры скон
струирован и построен испыта
тельный стенд для исследования 
работы водо - водяных элевато
ров на пульсирующем потоке. 
В настоящее время кафедра изы
скивает рациональные конструк
ции элеватора, обеспечивающего 
наименьшую затрату работы на 
подачу воды. Работа выполняет
ся тт. Кулешевым Л. Ф. и Егоро
вым \. И. под руководством 
Ашастина Р. Л. 

Большую помощь кафедре ока
зал доцент И. Н. Буторин (ка
федра сухопутного транспорта 
леса). В производстве опытов на 
опытном стенде принимает уча
стие весь коллектив кафедры и 
студенты 3-го курса теплоэнер
гетического отделения тт. Гри
бов, Муснков и Скороходов. Ст. 
преподаватель кафедры т. Кост-
рушин А. В. закончил техниче
ский проект предложенной им 
оригинальной и перспективной 
конструкции двухкамерной топки 
для скоростного сжигания несор
тированного древесного топлива 
высокой влажности. Внедрение 
этой топки задерживается отсут
ствием финансирования. 

А. И. ЕГОРОВ, 
Старшин преподаватель. 

На снимке: студенты V 
курса лесоинженерного фа
культета А. Астафьев (спра
ва) и Г. Пучков занимаются 
исследованием работы же
лезобетонных колесопрово-
дов лесовозных автомобиль
ных дорог. 

Фото Л. Савина. 

Экзамены пятикурсников продолжают 

Н а фанультете Л И Д 
На V курсе началась экзаме

национная сессия. В сессию 
включилось пять групп. Первый 
экзамен у студентов 3-й группы 
был по курсу тяговые машины. 
Из 25-ти экзаменовавшихся 
повышенные оценки в группе 
получили 13 чел., из них чет
веро (В. Бобров, А. Некра
сов, И. Попов, 0. Уляшева) сда
ли экзамен на отлично. 

Экзамен но механизации лесо
разработок в 4 группе на оценку 
отлично сдал лишь Р. Смирнов. 
Неудачный старт у В. Одоева. 
Свой профилирующий предмет 
он «завалил». 

Значительно хуже подготови
лись к экзаменам студенты 5 
группы по сухопутному тран
спорту леса. Неудовлетворитель
ные оценки в этой группе полу
чили Н. Бритов, В. Губкин, Э. 
Малютин, А. Рябой, хотя здесь 
больше отличных оценок (5 из 
28 экзаменовавшихся), но вступ
ление в сессию группы в целом 
нельзя признать удачным. 

б и 7 группы сдали экзамень| 
но организации и пданпрованик» 
лесозаготовительных нредприя-г 
тай. Из 54 человек были не до< 
пущены к экзаменам И. Потолиг 
цын и Б. Воронов, а С. Игнато1 

ву поставлена двойка, В этих 
группах лишь 13 троек и но ре
зультатам первых экзаменов они 
имеют лучшие показатели. 

Судить о том, какая группа 
будет впереди, пока еще рано. 
Следует пожелать, чтобы каж
дый студент успешно сдал экза
мены, ознаменовал подготовку 
к XXI с'езду КПСС отличными и 
хорошими знаниями. 

НА С Н И М К Е : Доцент П. И. Лапин принимает за 
по технологии машиностроения у студента V курса МИ 
раканова . 

-4 в в я > • • Я 

Головоломка с шашками 

Разложите шашки: 
шесть шашек в три ряда так, 

чтобы в каждом ряду было по 
три шашки; 

девять, шашек о девять рядов 
L 1 ( ф ! l I 1 1 I I 1 1 I I I I 1 I I 1 

Составил В. Рогачев, 
так, чтобы в каждом ряди 
по три шашки; 

десять шашек в пять! 
так, чтобы в каждом рядя 
но четыре шашки. 

[ I I I I I I I I I I I I K I I I I I I J l l l l l l l M I I J 

Ф й з к у л Ь т у р а и спорт 
Открытие зимнего сезона! 

Соломбадьского деревом 
батывающего к о « Я | 
Спортивная борьба о Я 
лась победой наше! 
ды в составе: Н. Потащи 
Г. Пантелеевой, Н. Иран 
вон и А. КортиковойЯ) 
то заняла команда к о н 
та и 3 место заняла I l H 
команда. Успешно в ы Я 
ла команда первокурсЛ 
составе О. К о р о т к о м 
И. Куфтыревой, P. KI 
ной и Н. Новиковой I 
заняла 4 место. 

День Советской Конститу
ции л ы ж н и к и Архангельска 
о т м е т и л ^ массовыми сорев
нованиями открытия, зимне
го сезона. В соревнованиях 
приняло участие более 50 
мужских и 40 женских 
команд. Программа, соревно
ваний состояла из эстафет
ного бега 4 X 5 км у мужчин, 
4 X 3 км у женщин. Хорошая 
осенняя подготовка ' многих 
команд обеспечила острую 
борьбу на всех -дистанциях. 
Особенно остро протекала 
борьба у мужчин; где до" по
следнего этапа н е л ь з я . б ы л о 
предугадать победителя. ' В 
лидирующей группе in л о бо
лее десяти команд, • в 1 том 
числе и наши I , I I и I I I 
команды. Поломка л ы ж и уча
стником первой команды С. 
Верезиным не позволила на
шей команде войти в пер
вую тройку победителей.. И 
она, выступавшая в сретавё: 

A. Корякина, С- Березина , 
B. Правилова, В. Ильиных, 
з аняла 4 место. ... В десятку 
сильнейших вошли также I I 
и I I I наши к о м а н д ы . . 

Несколько по и н о м у . с л у 
жилась борьба у ж е н щ и н . 
Здесь с первого этапа лидер
ство захватили три. команды 
нашего института и команда 

Коллектив лыжников 1 
шего института насчитЛ 
более 7 0 человек и ! 
дальнейшего своего Щ 
нуждается в серьезно |Н 
щи со стороны ьафедрыИ 
культуры и дирекцииЯ 

В первую очередь нЯ 
димо закупить качесЯИ 
ботинки и лыжи, а та 
обеспечить сборную ко! 
ду института тражшЯ 
для выезда на тренишИ 
район Малых Карел, ум
ное выступление в 
ваниях на первенством 
города 27—29 д е к а б [ И 
года во многом будет щ 
сеть от нашей хорошеЯ 
готовки. • 

Н. ФРОЛОВ 
студент I I I курса мЯ 
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В надежде взять 
р е в а н ш 

По просьбе студентов - люби
телей настольного тенниса ка
федрой физического воспитания 
выделено место и отведено время 
для проведения тренировок. Ор
ганизовалась и секция настоль
ного тенниса. Однако желаемого 
результата секция не достигла. 
Дело в том, что до сих пор спор
тивная общественность института 
недооценивает этот вид спорта. 
В женской группе насчитывают
ся единицы участниц. Настоя
щие тоенировки не проводятся. 
И не случайно, что в соревнова
ниях с педагогическим и ме
дицинским институтами, на
ши) команды п р о и г р ы в а ю т 
«всухую». 

Нам, любителям настольного 
тенниса, хотелось бы видеть при 
кафедр( физического воспитания 
секцию настольного тенниса не 
пасынком но отношению к дру
гим секциям, а родным братом и 
надеяться, что на предстоящем 
городском личном первенстве на
ша команда возьмет реванш за 
свои былые поражения. 

У с п е х н а ш е й х о к к е й н о й к о м а н д ы 
5 декабря на стадионе 

«Динамо» состоялся спор
тивный праздник. Здесь про
ходили соревнования по хок
кею с мячом на приз «От
крытия сезона». 

Состязания начались тра
диционной встречном эста
фетой 12X100. Н а ш а коман
да показала время 2 мин. 
43,8 секунды, поделив 3 и 
4 место с командой «Дина
мо». Затем 8 команд, пока
завшие лучшее время по 
олимпийской системе (про
игравший выбывает из даль
нейших игр), ра зыгрывали 
приз в двухсторонней . игре. 

Первыми играли: участ
ник первенства Союза по 
классу «А» команда «Вод 
ник» и участник первенства 
России — команда «Дина
мо». В результате хоккеис
ты «Динамо» выбыли из 
дальнейших игр. Затем 
команда «Водник», обыграв 
с большим счетом команду 
«Северный водник» (коман-
д а— дублер «Водника») , 
вышла в финал. 

Команда А Л Т И первую 
игру проводила с хоккеиста

ми педагогического .институ
та. С момента выхода на> 
лед команда нашего инсти
тута п р и в л е к л а ' , внимание 
зрителей своей, . х о р о ш е й 
формой, а затем корректной 
и технической .игрой завое
вала и симпатию Х й х , . кото
рую не утратила до конца 
розыгрыша. Х Х - ~ -. 

В этой игре наша;команда 
вышла победительницей, за
бив в ворота , противника 4 
гола, не пропустив ни одно
го , в свои. З а т е м , выиграв в 
состязании с . . 'командой 
С Б Д К , она вышла в 'финал 
розыгрыша. : . . . " -. 

Финальная игра с «Вод
ником» проходила. 6" декаб
ря. . Поскольку "• розыгрыш 
п р о в о д и л с я ' с гандикапом, 
судейская коллегия; опреде
лила фор в три .мяча: (коман
да «Водник» давала 'вперед) . 
Хоккеисты «Водника.» наби
ли три гола,.-не -пропустив в 
свои ворота ни 'одного. Су--

•дьи объявили Хс'чёт- маТча 
3:3. Но поскольку /команда. 
д а ю щ а я фор,. При - ничейном 
результате по правилам "тур 
пиров с гандикапом имеет 

преимущество, п о б Ч д И 
мп розыгрыша объявлЯ 
хоккеисты «Водника» Я 
вручается приз « О т Я И 
сезона». Я 

Хоккеисты нашего к Я 
получили диплом в Я 
степени. 

Впереди интересньиЯИ 
тив'ный сезон. На Д Н Я ! 
дет проходить розшЯ 
первенства вузов АрханЯ 
ска. Затем игры на flj 
города и области, на п е Я 
ство города. НамечаеИИ 
ездка на зимние с т у д ^Я 
кие игры в Москву. ОдВ 
у нашей команды катаВ 
фичеекое положение: Я 
одна т а к а я победа и онЯ 
танется. без клюшек», кщ 
просьбы о..приобретении 
кафедра физического в Я 
тания отвечает отказомЯ 
тивируя , это ' пеимеЯ 
средств. -ЯР 

П А Р Ф Е Ш Я 
ст.удент-болельЛИ 
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